
 
    
 
 

GRUPPO CONSILIARE 
PARTITO DEMOCRATICO 

 
P.G. n. 24425/21     Ferrara, 22 febbraio 2021 
                                                                                                        

- Al Sig. Sindaco  
- Al Sig. Presidente  
  del Consiglio Comunale 

 
Oggetto: Interpellanza sulla torre piezometrica “Acquedotto” di Via dei Calzolai a 
Francolino. 
 

PREMESSO CHE 
 

- era già stata presentata una interpellanza dal sottoscritto il giorno 03/07/2020, P.G.n 
66738, in cui si evidenziava che la torre piezometrica, situata all'incrocio tra Via dei 
Calzolai e Via Acquedotto, era transennata e delimitata con nastri recanti la scritta 
“lavori in corso” causa la caduta di calcinacci, nonché si richiedeva un tempestivo 
intervento di manutenzione; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- nella risposta scritta alla suddetta interpellanza con P.G.n 79872, del 04/09/2020 si 

indicava che la torre piezometrica sarebbe stata oggetto di verifica e di eventuali lavori 
di ripristino; 

 
ASSUNTO CHE 

 
- i lavori, al giorno 22/02/2021, alla torre piezometrica non sono ancora stati effettuati, 

restano pertanto le transenne e i nastri a delimitare l'area; 
- sono trascorsi più di 6 mesi dalla prima interpellanza, in questo lasso di tempo la 

struttura si è ammalorata ulteriormente potendo osservare ulteriori cadute di 
calcinacci; 

- attorno alla sopra citata torre sono situate delle panchine, utilizzate da giovani e 
anziani come punto di sosta a fianco della ciclabile; 

 
RITENUTO CHE 

 
- l'attenzione alle zone periferiche deve essere dimostrata anche in virtù di questi 

interventi a favore di chi usufruisce dei servizi e degli spazi comunali; 
- l'avvicinarsi della stagione primaverile contribuisce all'utilizzo delle aree sopra 

menzionate a tutti i cittadini; 
 

SI RICHIEDE, QUINDI, AL SIG. SINDACO E ALL'ASSESSOR E COMPETENTE 
 
Se ritengano opportuno intervenire con i lavori in tempo ragionevole alla problematica 
esposta con il presente atto, alla luce anche della precedente interpellanza, per evitare 
problemi di sicurezza, ulteriore ammaloramento della struttura e permettere così ai cittadini di 
usufruire dei servizi adiacenti. 
 



Si richiede risposta scritta. 
Il consigliere comunale PD  

                                                                                                                 Davide Bertolasi 
 


